

Jokowi ke Capres-Cawapres: Hindari Politik Identitas, Berbahaya

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) mengingatkan para calon presiden dan calon wakil presiden (capres-cawapres) agar tidak menggunakan politik identitas dalam kontes pemilihan presiden (pilpres) 2024 mendatang.

Ditegaskannya bahwa politik identitas sangat berbahaya bagi Indonesia. Sehingga, politisasi agama serta SARA sebaiknya dihindari.

"Hindari ini. Lakukan politik gagasan, politik ide. Tapi jangan masuk ke politik SARA, politisasi agama, politik identitas jangan," ujar Jokowi saat memberikan sambutan pada Musyawarah Nasional Himpunan Pengusaha Muda Indonesia (HIPMI) 2022 yang digelar di Solo, dilansir dari Youtube Sekretariat Presiden pada Senin (21/11).

"Sangat berbahaya bagi negara sebesar Indonesia yang sangat beragam," kata Jokowi menambahkan.

Kepala Negara pun meminta agar perdebatan yang kelak dilakukan capres dan cawapres merupakan perdebatan ide dan gagasan dalam membangun bangsa, bukan perdebatan yang justru membuat situasi politik panas.

"Inilah yang sekali lagi saya ingatkan kepada para capres dan cawapres, untuk membawa suasana politik kita menuju 2024 itu betul-betul paling banter anget dikit, syukur bisa adem," kata Jokowi.

"Debat silahkan, debat gagasan, debat ide membawa negara ini lebih baik silakan. Tapi jangan sampai panas. Apalagi membawa politik-politik SARA. Tidak, jangan. Politisasi agama, tidak, jangan. Setuju? Politisasi agama jangan. Jangan," tegasnya.

Jokowi menambahkan bahwa politisasi agama akan membawa dampak yang negatif. Bahkan, dampak itu juga telah dirasakan masyarakat dalam waktu lama. ■ han

Prabowo Sambut Menhan AS dengan Upacara Jajar Kehormatan

JAKARTA (IM) - Menteri Pertahanan (Menhan) Prabowo Subianto menerima kunjungan Menhan Amerika Serikat (AS), Lloyd J Austin III, di Kantor Kementerian Pertahanan, Jakarta, Senin (21/11) siang.

Austin disambut dengan upacara militer jajar kehormatan sejumlah prajurit yang berasal dari TNI Angkatan Darat, TNI Angkatan Laut, dan TNI Angkatan Udara.

Prabowo bersama Austin berjalan di atas karpet merah untuk mengecek barisan pengiring jajar kehormatan. Selanjutnya, Prabowo mengajak Austin untuk memberi penghormatan ke patung Bung Karno yang tengah menunggangi kuda yang berada di lingkungan Kementerian Pertahanan.

Selanjutnya, keduanya pun menuju barisan para pejabat kedua negara yang turut hadir.

Sebagai informasi, sebelum ke Jakarta, Austin

lebih dulu bertandang ke Nova Scotia, Kanada dalam rangka akan menyampaikan pidato utama di Forum Keamanan Internasional Halifax. Selanjutnya, Austin melawat ke Jakarta yang tak lain untuk memetakan arah jalan yang "ambisius" dalam kemitraan pertahanan kedua negara.

"Kunjungan Menhan Austin akan mendorong kemajuan prakarsa bilateral yang utama guna mendukung interoperabilitas, pengembangan kemampuan, serta profesionalisasi dan modernisasi Tentara Nasional Indonesia," demikian siaran pers Kedutaan Besar Amerika Serikat di Jakarta, dikutip pada Senin (21/11) pagi.

Selanjutnya, Indonesia, Austin akan terbang menuju Kamboja untuk berpartisipasi dalam Pertemuan Menteri Pertahanan ASEAN (ADMM)-Plus ke-9, bersama seluruh negara anggota ASEAN dan delapan mitra dialog. ■ me



FOTO: ANT

INDONESIA TETAPKAN KLB POLIO

Tenaga kesehatan memberikan imunisasi polio kepada seorang balita di Puskesmas Dago, Bandung, Jawa Barat, Senin (21/11). Kementerian Kesehatan mendeklarasikan Kejadian Luar Biasa (KLB) polio menyusul penemuan satu kasus polio tipe 2 di Aceh.

Kawanank Bersenpi Satroni Minimarket di Pagedangan Tangerang

TENGERANG (IM) - Kawanank bersenpi bawa senjata api (senpi) menyatroni minimarket di Kampung Pugur, Lengkong Kulon, Pagedangan, Kabupaten Tangerang.

Aksi perampokan itu terjadi saat karyawan minimarket tersebut hendak menutup toko, Minggu (20/11) malam. Pelaku meringsek masuk dan

menyasar penjaga toko di bagian dalam. Mereka mengasak sejumlah barang dan uang yang ada di laci kasir.

Jajaran Polsek Pagedangan kini mengejar pelaku. Sejumlah saksi di lokasi pun telah dimintai keterangan.

Diduga pelaku berjumlah 4 orang. Mereka telah mengintai lokasi lebih dulu sebelum menjalani aksinya.

"Iya betul. Saat ini kami sedang selidiki dan perkembangan akan kami infokan. Untuk kasus sedang dalam penyelidikan diback-up oleh Reskrim Polres Tangsel," terang Kapolsek Pagedangan, AKP Seala Syah Alam, Senin (21/11).

Namun begitu, polisi belum mau memberikan lebih detail soal kejadian tersebut karena masih dalam penyelidikan. Menurut Seala, pihaknya juga akan mengevaluasi terhadap SOP pengamanan pada setiap minimarket di wilayah Pagedangan.

"Saya akan evaluasi terhadap SOP pengamanan di setiap mini market," ucapnya singkat. ■ Ius

2 Polhukam

FOTO: ANTARA



PELUNCURAN LEMBAGA SAKSI PEMENANGAN NASIONAL PKB

Ketua Umum DPP Partai Kebangkitan Bangsa (PKB) Muhaimin Iskandar (kedua kiri), Sekjen PKB Hasanuddin Wahid (kedua kanan), Ketua DPP PKB Bidang Olahraga, Kesenian dan Milenial Faisol Riza (kanan) dan Direktur Eksekutif Lembaga Saksi Pemenangan Nasional PKB Chusnunia Chalim (kiri) berbincang saat peluncuran Lembaga Saksi Pemenangan Nasional PKB di Kantor DPP PKB, Jakarta, Senin (21/11). Peluncuran lembaga tersebut untuk mengawal perolehan suara PKB di setiap pemilihan umum baik pemilihan legislatif, pemilihan presiden, dan pemilihan kepala daerah.

PKB Ancam Bentuk "Komposisi" Baru bila Prabowo Duet dengan Ganjar

PKB dan Gerindra belum sepakat siapa capres yang akan diusung pada Pilpres 2024. Kedua partai masih ngotot menjagokan ketua umumnya.

JAKARTA (IM) - Partai Kebangkitan Bangsa (PKB) mengancam akan membentuk

komposisi baru bila Ketua Umum Partai Gerindra Prabowo Subianto berpasangan den-

gan Gubernur Jawa Tengah, Ganjar Pranowo pada Pilpres 2024.

Seperti diketahui, Partai Gerindra dan PKB telah resmi membentuk koalisi. Cuman, hingga kini koalisi tersebut belum mengumumkan siapa pasangan calon presiden (capres) - calon wakil presiden (cawapres) yang akan diusung,

sekalipun, masing-masing partai telah mendeklarasikan ketua umumnya untuk menjadi capres.

"Saya bikin komposisi lain (jika Prabowo-Ganjar berduet)," kata Ketua Umum PKB Muhaimin Iskandar di Kantor DPP PKB, Jakarta, Senin (21/11).

Meski begitu, Cak Imin, sapaan akrab Muhaimin, tak membeberkan komposisi yang dimaksud saat ditanya. Wakil Ketua DPR itu juga irit bicara ketika ditanya soal apakah ia legowo bila tak berpasangan dengan Prabowo. Termasuk juga saat ditanya mengenai peluang PKB keluar dari koalisi yang sudah dibangun.

"Ya kita lihat nanti," ujar Cak Imin.

Ia pun mengungkapkan, PKB dan Gerindra belum mencapai titik temu mengenai

capres yang akan diusung karena kedua partai masih ngotot menjagokan ketua umumnya.

Cak Imin menyebutkan, negosiasi mengenai capres yang akan diusung juga masih menunggu perkembangan rencana partai-partai lain yang hendak merapat ke koalisi antara Gerindra dan PKB.

"Moga-moga akhir tahun, moga-moga, tapi saya tidak tahu karena sampai detik ini sama-sama ingin jadi capres," kata Cak Imin.

Seperti diketahui, PKB dan Gerindra telah menandatangani kesepakatan untuk berkoalisi pada Pemilihan Presiden 2024.

Cak Imin dan Prabowo selaku ketua umum partai diberikan mandat untuk menentukan capres dan cawapres yang akan diusung oleh koalisi tersebut. ■ han

Eks KSAU Agus Supriatna Bersaksi di Sidang Korupsi Pengadaan Helikopter AW-101

JAKARTA (IM) - Pengadilan Tindak Pidana Korupsi (Tipikor) pada Pengadilan Negeri Jakarta Pusat kembali menggelar sidang lanjutan kasus dugaan korupsi pengadaan pesawat helikopter angkut Agusta Westland (AW-101) di TNI-AU tahun 2016 - 2017, dengan agenda pemeriksaan saksi-saksi, Senin (21/11).

Salah satu saksi yang dihadirkan Jaksa Penuntut Umum (JPU) pada Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) adalah mantan Kepala Staf Angkatan Udara (KSAU), Marsekal (Purn) Agus Supriatna. Agus bakal bersaksi untuk terdakwa Direktur PT Diratama Jaya Mandiri, Irfan Kurnia Saleh (IKS).

Selain Agus Supriatna, tim jaksa juga menghadirkan empat saksi lainnya yakni, Supriyanto Basuki merupakan Asisten Perencanaan dan Anggaran (ASRENA) KSAU TNI AU periode 2015-Februari 2017. Heribertus Hendi Haryoko merupakan Kepala Dinas Pengadaan Angkatan Udara (KADISADA AU) dan Pejabat Pembuat Komitmen (PPK) periode 2015-20 Juni 2016.

Kemudian, Fransiskus Teguh Santosa merupakan Sekretaris Dinas Pengadaan Angkatan Udara (SESDISADA AU) TNI AU yang juga menjabat sebagai Kepala Unit Layanan Pengadaan (ULP) dan Ketua Panitia Pengadaan He-

likopter Angkut, serta Angga Munggaran mewakili PT Karsa Cipta Gemilang.

"Betul, hari ini jaksa KPK memanggil lima orang sebagai saksi di sidang terdakwa IKS," kata Kabag Pemberitaan KPK, Ali Fikri melalui pesan singkatnya, Senin (21/11).

Diketahui sebelumnya, Irfan Kurnia Saleh didakwa telah merugikan keuangan negara sebesar Rp738.900.000.000 (Rp738,9 miliar) terkait pengadaan Helikopter angkut AW-101 di TNI-AU tahun 2016. Irfan Kurnia Saleh telah memperkaya diri sendiri, orang lain, dan korporasi.

Jaksa menyebut Irfan memperkaya diri dari pembelian atau pengadaan helikopter angkut TNI-AU sebesar Rp183.207.870.911 (Rp183 miliar).

Selain itu, Irfan disebut juga turut memperkaya orang lain terkait pengadaan helikopter TNI-AU tersebut.

Adapun, pihak lain yang turut diperkaya Irfan yakni mantan KASAU Agus Supriatna sebesar Rp17.733.600.000. Sedangkan korporasi yang diperkaya yaitu perusahaan AgustaWestland sebesar 29.500.000 dolar AS atau setara Rp391.616.035.000 serta perusahaan Lejardo Pte Ltd sebesar 10.950.826,37 dolar AS atau sekitar Rp146.342.494.088.

Jaksa menyatakan bahwa kerugian negara Rp738,9 miliar

tersebut didapatkan dari hasil penghitungan kerugian keuangan negara atas pengadaan helikopter angkut AW-101 di TNI Angkatan Udara tahun 2016 yang dilakukan oleh ahli dari Unit Forensik Akuntansi Direktorat Deteksi dan Analisis Korupsi KPK.

Berdasarkan surat dakwaan jaksa KPK, Irfan Kurnia Saleh didakwa melakukan korupsi pengadaan helikopter angkut AW-101 bersama-sama dengan Lorenzo Pariani selaku Head of Region Southeast Asia Leonardo Helicopter Division AgustaWestland Products; Bennyanto Sutjiadi selaku Direktur Lejardo, Pte. Ltd.

Kemudian, Kepala Staf Angkatan Udara (KASAU) dan Kuasa Pengguna Anggaran (KPA) periode Januari 2015 sampai Januari 2017, Agus Supriatna; Kepala Dinas Pengadaan Angkatan Udara (Kadisada AU) dan Pejabat Pembuat Komitmen (PPK) periode tahun 2015 sampai dengan 20 Juni 2016, Heribertus Hendi Haryoko.

Selanjutnya, Kadisada AU sekaligus PPK periode 20 Juni 2016 sampai 2 Februari 2017, Fachri Adamy; Asisten Perencanaan dan Anggaran (Asrena) KASAU TNI-AU periode tahun 2015 sampai Februari 2017, Supriyanto Basuki; serta Kepala Pemegang Kas (PEKAS) Mabes TNI-AU, Wisnu Wicaksono. ■ me



FOTO: ANT

RAKER KEMENDAGRI DENGAN KOMISI II DPR

Menteri Dalam Negeri Tito Karnavian (kiri) mengikuti rapat kerja tentang penyelesaian segmen batas daerah provinsi, kabupaten dan kota di Indonesia dengan Komisi II di Kompleks Parlemen Senayan, Jakarta, Senin (21/11). Dalam rapat kerja tersebut, Kemendagri memberikan rekomendasi guna menyelesaikan segmen batas daerah diantaranya asistensi survei lapangan dan penggunaan citra satelit sebagai data dasar dalam penarikan garis batas serta peningkatan SDM untuk kemampuan pemetaan.

KPK Kembali Perpanjang Masa Tahanan Rektor Unila Karomani

JAKARTA (IM) - Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) kembali memperpanjang masa penahanan Rektor nonaktif Universitas Lampung (Unila), Karomani, hingga 30 hari ke depan.

Karomani ditetapkan sebagai tersangka suap terkait penerimaan calon mahasiswa baru di Unila.

Selain itu, KPK juga memperpanjang masa tahanan dua tersangka lainnya yakni, Wakil Rektor (Warek) 1 Bidang Akademik Unila, Heryandi (HY) dan Ketua Senat Unila, M Basri (MB).

Ketiga tersangka kasus suap ini diperpanjang masa penahannya karena penyidik masih butuh waktu untuk melengkapi berkas perkaranya.

"Tim penyidik berdasarkan penetapan Ketua Pengadilan Tipikor PN Tipikor pada PN Tanjung Karang telah memperpanjang masa penahanan tersangka KRM dkk untuk masing-masing selama 30 hari sampai dengan 17 Desember 2022," kata Kabag Pemberitaan KPK, Ali Fikri melalui pesan singkat kepada wartawan, Senin (21/11).

Saat ini, Karomani ditahan di Rutan KPK Gedung Merah Putih, Jakarta Selatan. Sedangkan Heryandi dan M Basri, ditahan di Rutan KPK pada Pomdam Jaya Guntur, Jakarta.

Terkait kasus suap penerimaan mahasiswa baru di Unila tahun 2022, KPK telah menetapkan empat orang tersangka, yakni, Rektor nonaktif Unila, Karomani (KRM).

Kemudian, Wakil Rektor (Warek) 1 Bidang Akademik Unila, Heryandi (HY); Ketua Senat Unila, M Basri (MB); serta pihak swasta, Andi Desfiandi (AD).

Karomani, Heryandi, dan Basri, ditetapkan sebagai tersangka penerima suap. Sedangkan Andi Desfiandi, tersangka pemberi suap.

Saat ini, Andi Desfiandi selaku pihak pemberi suap

sedang menjalani proses persidangan di Pengadilan Tipikor pada Pengadilan Negeri Tanjung Karang.

Karomani disebut mematok atau memasang tarif Rp100 juta hingga Rp350 juta bagi para orang tua yang menginginkan anaknya masuk di Unila. Diduga dari hasil suap penerimaan mahasiswa baru tahun 2022, Karomani berhasil mengumpulkan Rp5 miliar.

Uang suap itu diterima Karomani dari sejumlah pihak perantara, di antaranya, Heryandi dan M Basri. Salah satu pihak swasta yang menyuap Karomani yakni, Andi Desfiandi.

Atas perbuatannya, Andi selaku pemberi suap disangkakan melanggar Pasal 5 Ayat (1) huruf a atau huruf b atau Pasal 13 Undang-Undang Republik Indonesia Nomor 31 Tahun 1999 tentang Pemberantasan Tindak Pidana Korupsi sebagaimana telah diubah dengan Undang-Undang Republik Indonesia Nomor 20 Tahun 2001.

Sedangkan Karomani, Heryandi, dan M Basri, selaku penerima suap disangkakan melanggar Pasal 12 huruf a atau huruf b atau Pasal 11 Undang-Undang Republik Indonesia Nomor 31 Tahun 1999 tentang Pemberantasan Tindak Pidana Korupsi sebagaimana telah diubah dengan Undang-Undang Republik Indonesia Nomor 20 Tahun 2001 Jo Pasal 55 Ayat (1) ke 1 KUHP. ■ han

PENGUMUMAN
(Penurunan Modal)

Untuk memenuhi ketentuan Pasal 44 ayat (2) Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, **PT GEMILANG KARUNIA TAMA**, berkedudukan di Jakarta Timur; telah memutuskan penurunan jumlah modal yang ditempatkan dan disetor dari Rp 10.000.000.000,- menjadi Rp 5.000.000.000,-.

Pihak yang berkepentingan dapat mengajukan keberatan dalam jangka waktu 60 hari setelah tanggal pengumuman ini ke Kantor Perseroan.

Direksi

PENGUMUMAN

Dengan ini diumumkan bahwa berdasarkan Akta Pernyataan Rapat Umum Pemegang Saham No 13 tanggal 18 November 2022 dan dengan memperhatikan ketentuan Undang-Undang No. 40 tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas ("UU PT") para pemegang saham PT Delima Mitra Perkasa (Dalam Likuidasi) ("Perseroan") telah mengambil keputusan sebagai berikut:

- Menyetujui pembubaran dan likuidasi Perseroan yang berlaku sejak tanggal 18 November 2022; dan
- Menyetujui penunjukan **Baldwin Ronny Tua Sihahlo** sebagai Likuidator Perseroan yang akan melakukan pembebasan atas hak-hak dan kewajiban-kewajiban Perseroan kepada pihak lain.

Pihak yang berkepentingan dan/atau para kreditor yang mempunyai tagihan kepada Perseroan dapat menghubungi Likuidator secara tertulis ke alamat berikut:

PT Delima Mitra Perkasa (Dalam Likuidasi)
Cluster Emerald Terrace D/11
RT 001 RW 012, Parigi, Pondok Aren,
Kota Tangerang Selatan, Banten 15527

Surat tersebut harus dilampiri bukti-bukti tagihan dan harus diajukan kepada Likuidator paling lambat 60 (enam puluh) hari sejak tanggal pengumuman sebagaimana ditentukan dalam UU PT.

Demikian Pengumuman ini dilaksanakan untuk memenuhi ketentuan dalam Undang-Undang mengenai Perseroan Terbatas.

Likuidator
PT Delima Mitra Perkasa (Dalam Likuidasi)